

Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1

TuS 1910 Ahausen : FC 1968 Laimbach
Donnerstag, 15.02.2024, 20:00 Uhr

Rosenauer fixiert zwei Punkte für den FC 1968 Laimbach

Mit langem Atem entführten die Gäste des FC 1968 Laimbach am vergangenen Donnerstag in der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1 beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TuS 1910 Ahausen. Erfolgsgarant war insbesondere das obere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den feierlichen Siegpunkt im 12. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte René Rosenauer, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser André Füllhas nun 8 Siege auf dem Tabellenkonto.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Trotz Blitzstart verloren Schröder / Grün ihr Spiel gegen Füllhas / Gath letztlich mit 11:9, 9:11, 9:11, 10:12. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Michel / Alt wehrten eine 1:0 Satzführung von Rosenauer / Becker ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Ein Satz reichte nicht, weshalb Michael Schröder das Match gegen Winfried Gath, der im Vorfeld anhand der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Ein Satz reichte nicht, weshalb Holger Grün das Spiel gegen André Füllhas, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Fabienne Michel die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Völlig ungefährdet war der Sieg von Andreas Alt gegen René Rosenauer nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 13:11, 3:11, 12:10, 11:9 nicht verloren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Michael Schröder seinem Gegner André Füllhas letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 19 Siege und 5 Niederlagen für Füllhas aus. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dann Holger Grün letztlich auf Lager, um Winfried Gath final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 4:11, 8:11, 4:11. Das musste man neidlos anerkennen. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen René Rosenauer hatte Fabienne Michel nur im ersten Satz eine Chance. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Andreas Alt war in der Partie gegen Tim Becker nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der FC 1968 Laimbach verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS 1910 Ahausen nun ein Punktekonto von 6:18 Punkten auf, während der FC 1968 Laimbach vor dem nächsten Spiel, das am 20.02.2024 gegen den VfR 07 Limburg II ansteht, 18:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS 1910 Ahausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.02.2024 gegen den TTC Dorchheim-H. III.

Statistik:

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Schröder / Grün 0:1, Michel / Alt 1:0

Einzel: M. Schröder 0:2, H. Grün 0:2, F. Michel 1:1, A. Alt 2:0

FC 1968 Laimbach

Doppel: Füllhas / Gath 1:0, Rosenauer / Becker 0:1

Einzel: A. Füllhas 2:0, W. Gath 2:0, R. Rosenauer 1:1, T. Becker 0:2